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Grupo político de Fabio Palacio
inicia a campanha eleitoral

O pré-candidato a prefeito de São Caetano 
pelo PSD, Fabio Palacio, divulgou no último 
dia 23 que foi diagnosticado com covid-19. Em 
vídeo gravado já no hospital e publicado em 
suas redes sociais, o ex-vereador afirmou que 
os sintomas estavam leves e por precaução mé-
dica foi internado na UTI do Hospital São Luiz. 

Com Fabio fora de combate, o grupo po-

lítico se sensibilizou e assumiu a dianteira da 
campanha que começa oficialmente neste 
domingo (27), dando continuidade principal-
mente à formulação do plano de governo que 
estava em fase adiantada.

O projeto, que tem como vice na chapa o 
empresário Saul Klein, é um dos principais da 
oposição ao atual prefeito Auricchio. Página 3

Pré-candidato a prefeito foi diagnosticado com o novo coronavírus, mas com sintomas leves

Pré-candidato a prefeito de 
São Caetano do Sul pelo Parti-
do Novo, o empresário Mario 
Bohm usou as redes sociais na 
quinta-feira (24) para avisar 
que o plano de governo está 
finalizado e será apresentado 
à população em transmissão 
online neste domingo (27), 
quando começa oficialmente a 
campanha eleitoral. “Tem nos-
sos corações” disse ele.

“Estou muito feliz. Depois 
de meses e meses de trabalho, 
centenas e centenas de pessoas 
colaborando, conseguimos 
fechar a versão do nosso plano 
de governo. Fiz questão de fazer 
esse trabalho de fechamento 
pessoalmente, conferir cada 
ponto, cada medida, cada pro-
posta. Quero que esse plano 
tenha os nossos corações, tem 
nossos corações, meu e da An-
dreia (Giugliani, pré-candidata 
a vice na chapa), tenha nos-
sas verdades e tenha nossas 
almas. É com muito prazer e 

orgulho que vamos apresentar 
para vocês”, afirmou Mario 
Bohm em vídeo publicado nas 
redes sociais.

O pré-candidato tem feito 
pré-campanha mais silenciosa 
do que os adversário e tem 
trabalhado mais nos bastidores, 
para angariar apoios. Integran-
tes do projeto tratam o movi-
mento como “onda laranja”, em 
referência à cor predominante 
do Partido Novo e que deve ser 
a base dos materiais visuais.

Mario Bohm é pouco co-
nhecido no meio político e por 
isso é considerado um outsider 
na eleição. Tem trânsito mais 
fluente entre o empresariado da 
cidade. É especialista em tecno-
logia e pesquisador do impacto 
da inovação na sociedade. 

Após processo seletivo do 
Partido Novo, foi aprovado 
como pré-candidato a prefeito 
e oficializado na convenção 
municipal da legenda, realizada 
dia 10 de setembro.

Mario Bohm: "Plano de
governo tem nossos corações”
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Professor Pio Mielo relembra criação 
do Colégio Universitário da USCS

“A nossa cidade fez um gran-
de avanço para um novo Ensino 
Médio com a criação do Colégio 
Universitário USCS, o qual fui 
um dos grandes entusiastas, 
desde o princípio. Trata-se de 
um modelo em que os estu-
dantes estão integrados ao am-
biente e às práticas acadêmicas 
de uma Universidade. Através 
do convênio entre a Prefeitu-
ra com a USCS (Universidade 
Municipal de São Caetano do 
Sul) foi possível ofertar vagas 
aos estudantes da rede pública 
do município, classificados por 
meio de vestibulinho e critérios 

socioeconômicos. Investir em 
Educação é investir no futuro”, 
relembrou o vereador e presi-
dente da Câmara Municipal de 
São Caetano do Sul, professor 
Pio Mielo.

Há aproximadamente dois 
anos, foi aprovado na Câmara 
o Projeto de Lei que autorizou 
a criação do Colégio Universi-
tário, assim como a realização 
do concurso público para parte 
do corpo docente que seria 
contratado pela USCS, visto que 
os demais professores viriam 
da rede municipal através de 
um convênio de cooperação 

firmado com a prefeitura. 
“Sou um defensor do en-

sino público de qualidade aos 
nossos estudantes, ainda mais 
aproveitando as instalações 
da USCS - uma conceituada 
Universidade. Todos ganharam 
com esse projeto, que hoje é 
referência nacional. Tenho uma 
vida inteira dedicada à Educa-
ção. Não meço esforço, para ga-
rantir um ensino de qualidade 
de ponta a ponta, da Educação 
Infantil ao Ensino Superior, no 
desenvolvimento e formação 
das nossas crianças, jovens e 
adultos”, defendeu Pio Mielo.

Bassi, Leandro Prearo e Pio Mielo
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O advogado Eduardo 
Casonato, pré-candidato 
a prefeito de São Caetano 
pela Rede Sustentabilidade, 
vai focar a campanha em 
propostas, ao contrário dos 
adversários que preferem 
judicializar a eleição, por 
causa das ações judiciais que 
correm sobre o atual prefeito 
José Auricchio Júnior (PSDB). 

“Vamos focar na apresen-
tação de propostas e deixar a 
Justiça fazer o trabalho dela. 
Eu tenho uma opinião forma-
da sobre isso, eu acho que 
ele não deveria mais ocupar 
o cargo, isso já é claro, mas 
não adianta ficar eu falando e 
falando, a população que tem 

que se conscientizar disso, a 
Justiça tem que fazer o tra-
balho dela. Nós estamos aqui 
para mostrar propostas, todo 
o tempo que a gente tiver 
nós vamos mostrar propostas 
para a cidade”, disse Casonato 
ao jornal Repórter Diário re-
centemente. “Firmes e fortes, 
focados no objetivo,  porque 
amamos São Caetano”, com-
pletou ele, ao citar o slogan da 
campanha que começa neste 
domingo (27).

Casonato tem como pré-
-candidata a vice, Sara Jane, 
também da Rede Sustenta-
bilidade. Ela fez um paralelo 
com o que ocorre nacional-
mente, com o fla-flu político 

e o discurso de ódio de parte 
a parte. “O ódio não resolve 
nada, o ódio só destrói, só 
amargura. A situação já está 
tão ruim no país e não é por 
aí, o caminho não é esse. O 
caminho é o eleitor conhecer 
os candidatos, conhecer as 
propostas, vê o que é mais 
viável e democraticamente 
escolher o que ele acha me-
lhor, este é o caminho, e é isso 
que esperamos”, completou 
Sara ao veículo regional.

A dupla se colocou mais 
uma vez como “a única oposi-
ção na cidade”, ao prometerem 
uma campanha simples mas 
de conteúdo na disputa pela 
Prefeitura são-caetanense.

Palácio da Cerâmica

Eduardo Casonato foca na 
apresentação de propostas 

Casonato e Sara Jane formam o time que concorrerá pela Rede Sustentabilidade
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Após confirmação de covid, 
grupo político de Fabio Palacio 

se emociona e inicia a campanha

O pré-candidato a prefeito 
de São Caetano pelo PSD, Fabio 
Palacio, divulgou no últi mo dia 
23 que foi diagnosti cado com 
covid-19. Em vídeo gravado já 
no hospital e publicado em suas 
redes sociais, o ex-vereador afi r-
mou que os sintomas estavam 
leves e por precaução médica 
foi internado na UTI do Hospital 
São Luiz. A esposa Ághata e as 

fi lhas Manu e Milena não con-
traíram o vírus. “Está tudo bem 
comigo, fi quem tranquilos, se 
mantenham em oração e daqui 
a pouco estou de volta aí com 
vocês”, disse ele na gravação. 
Com Fabio fora de combate, o 
grupo políti co se sensibilizou e 
assumiu a dianteira da campa-
nha que começa ofi cialmente 
neste domingo (27), dando con-

ti nuidade principalmente à for-
mulação do plano de governo 
que estava em fase adiantada.

O projeto, que tem como 
vice na chapa o empresário Saul 
Klein, é um dos principais da 
oposição ao atual prefeito José 
Auricchio Júnior (PSDB).

Fabio Palacio deve voltar 
à agenda de campanha nos 
próximos dias, pois teve alta 

Fabio Palacio está se recuperando em casa após contrair o novo coronavírus

hospitalar ontem (25). Mas, por 
enquanto, o tratamento médico 
conti nua em casa, principalmen-
te em repouso e em isolamento. 
“Enquanto o Fábio se recupera, 
vamos conti nuar levando seus 
projetos adiante, porque o seu 
maior desejo continua sen-
do cuidar da nossa gente e da 
nossa cidade!”, divulgou sua 
equipe pelos canais digitais.
O pré-candidato tem feito um 
trabalho de combate à corrup-
ção, assunto que deve ser sua 
principal bandeira durante a 
campanha eleitoral.

Antes de anunciar o teste 
positi vo para o coronavírus, Fa-
bio estava em ritmo acelerado 
de reuniões com moradores em 
busca de ampliar os apoios po-
líti cos. A estratégia, até então, 
mesclava críti cas ao atual go-
verno e ao prefeito com alguns 
conteúdos propositi vos, ainda 
que sem detalhamento.

Sobre Educação, afirmou 
que é um dos pilares fundamen-
tais para o desenvolvimento das 
pessoas. “É por meio dela que 
a vida de milhares de jovens e 
adultos são modifi cadas. Uma 
educação de qualidade salva 
vidas, gera bons empregos 
e alavanca o munícipio. São 
Caetano pode ser a referência 
no Brasil todo, não só entre as 
sete cidades do ABC. Há muito 
mais a ser feito!”, publicou em 
sua página no Facebook.

“São Caetano pode mais”, 
que tem sido usado em peças 
da pré-campanha, deve ser o 
slogan ofi cial da candidatura ao 
Palácio da Cerâmica.

Thiago Tortorello aposta em campanha ‘federalizada’
Sobrinho do ex-prefeito Luiz 

Tortorello (morto em 2004), 
Thiago Tortorello aposta em 
uma campanha ‘federalizada’ 
na corrida pelo Palácio da Ce-
râmica, na qual é pré-candidato 
pelo PRTB. Os assuntos nacionais, 
tratados pelo governo federal, 
devem ser abordados frequen-
temente por Thiago durante a 
eleição, que começa ofi cialmente 
neste domingo (27).

Thiago Tortorello tem usa-
do o lema “Um novo olhar para 
São Caetano” durante a pré-

-campanha. O cienti sta políti -
co, administrador, especialista 
em Relações Internacionais e 
mestre em Gestão de Políti cas 
Públicas tem como pré-candi-
data a vice, Caroline Guerini.

Ele é do PRTB, parti do do 
vice-presidente da República, 
Hamilton Mourão, muito cita-
do por Thiago em suas redes 
sociais. A ligação também visa 
atrair a ala bolsonarista de São 
Caetano ao seu projeto.

Uma das estratégias atuais 
é comentar assuntos que estão 

sendo debati dos em Brasília. 
Um deles é a possível priva-
ti zação dos Correios. “Você é 
a favor ou contra a venda dos 
Correios? A venda dos Correios 
pode levantar R$ 15 bilhões em 
2021, segundo o ministro @fa-
biofaria55. As informações são 
de que a privati zação da estatal 
está em fase de fi nalização e 
será encaminhado ao Congres-
so até o fi m do ano”, ressaltou 
Thiago em suas redes sociais.

Outro tema de cunho na-
cional é a aprovação do novo 

regulamento de trânsito, que 
aumentou a validade da CNH 
para 10 anos e a pontuação 
para perda da carteira de 20 
para 40 pontos. “Mais uma 
promessa de campanha cum-
prida”, frisou Thiago, em rela-
ção ao presidente Bolsonaro.

No âmbito municipal, o 
sobrinho do ex-prefeito tem 
combati do a taxa do lixo e tem 
criti cado o atual prefeito, José 
Auricchio Júnior (PSDB) por 
estar cassado, mas sustentado 
por liminar judicial.

Thiago Tortorello

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral
ElétricaElétrica
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Mais que uma escolha, um propósito. Atuar em saúde é 
se doar e buscar tornar a vida do outro melhor, todos os 
dias. Se esse é o seu objetivo, a USCS é o seu lugar. Com 
um ensino médico inovador, você pode se destacar.

Vagas para Campus Centro (São Caetano do Sul) e Bela Vista (São Paulo)

#VEMPRAUSCS

Prova 
presencial
Inscreva-se!
www.uscs.edu.br/vestibularmedicina

uscsonline uscso� cial
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E você pode transformar vidas.
O conhecimento transforma.

Inscrições
ABERTAS
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Bonome quer atrair eleitores
do presidente Jair Bolsonaro

Secretário no governo do 
ex-prefeito Paulo Pinheiro 
(DEM) em São Caetano, Nilson 
Bonome (PSL) confirmou can-
didatura ao Palácio da Cerâ-
mica na eleição deste ano em 
busca de ser o prefeiturável 
do presidente Jair Bolsonaro 
(sem partido) no município.

“Vou buscar vincular mi-
nha imagem à do presidente 
Bolsonaro, mostrar para São 
Caetano tudo o que ele tem 
feito de bom para o País e 
trazer para a cidade. O pre-
sidente foi eleito pelo PSL 
(embora tenha rompido com 
a cúpula da sigla meses de-
pois) e está fazendo uma boa 
gestão, reconhecida por 50% 
da população. Quero estar 
conectado com o trabalho 
do presidente Bolsonaro e, 
se eleito, fazer o que sempre 
fiz como secretários: bater 
na porta das autoridades em 
busca de recursos para o mu-
nicípio”, discorreu.

Bonome já foi prefeiturável 

no Grande ABC, mas em Santo 
André - em 2012, pelo MDB, 
recebeu 17.333 votos. Em 
reduto andreense, havia sido 
supersecretário no governo 
do ex-prefeito Aidan Ravin 

(Republicanos). Passado esse 
período, foi convidado por Pi-
nheiro para compor a gestão 
em São Caetano. “Moro em 
São Caetano há cinco anos, 
mas tenho sentimento de mo-

rar há mais de 20, tamanho o 
carinho que recebi da cidade e 
das pessoas. Quero retribuir.”

O candidato do PSL ar-
gumentou que a campanha 
será mostrar que, embora 
São Caetano tenha condição 
financeira diferenciada na 
comparação com as demais 
cidades – arrecadação na casa 
do R$ 1 bilhão para uma popu-
lação considerada pequena, 
de cerca de 160 mil moradores 
–, não pode ser ignorada por 
outros entes porque há muito 
o que se fazer.

Também disse que vai ba-
talhar para diversificar as fon-
tes de receita do município, 
hoje baseadas nos impostos 
da GM (General Motors) e do 
refino do petróleo da Petro-
bras, cujo tributo é recolhi-
do em solo são-caetanense. 
“Imagine se acontece algo 
como aconteceucom a Ford 
em São Bernardo e a GM 
queira deixar o País? A cidade 
precisa estar preparada.”

Bonome: "Quero estar conectado com o trabalho do presidente"
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Marcel Munhoz destaca medidas 
pela mobilidade urbana em SCS
O vereador Marcel Munhoz 

(Cidadania) destacou série de 
indicações de sua autoria acer-
ca de melhorias para a mobili-
dade urbana de São Caetano.

O parlamentar protocolou 
indicações solicitando medi-
das para amenizar o trânsito 
na cidade, bem como garanti r 
a segurança dos motoristas e 
transeuntes, como o recuo das 
faixas de pedestres nas inter-
seções de ruas do município, 
onde não há sinalização sema-
fórica; ampliação das faixas de 
embarque e desembarque do 
Terminal Rodoviário; instalação 
de semáforos sonoros para 
pessoas com defi ciência visual 
e a revitalização da sinalização 
de trânsito da cidade, principal-

mente no que tange à visibilida-
de dos sinais na cidade.

“São Caetano do Sul é rota 
para diversas pessoas e veícu-
los diariamente, tanto como 
caminho roti neiro para outros 
municípios, quanto para o trá-
fego dos próprios moradores. 
Portanto, o Poder Público tem 
de zelar pela segurança dos mo-
toristas e pedestres, bem como 
encontrar meios de aliviar o 
trânsito causado pelo grande 
número de veículos que circu-
lam pela cidade nos horários de 
pico”, esclarece Marcel.

Marcel Munhoz também foi 
autor de indicação que solicita 
a revitalização das placas com 
identi fi cação das ruas, avenidas 
e vias da cidade.

Vereador Marcel Munhoz falou sobre as suas indicaçõesAjustes e
consertos
de roupas

Rua Alagoas, 669
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842
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Barra simples, original, 
italiana e a mão

Ajustes e reparos.

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas
Desde a quarta-feira (23) 

passou a vigorar em São Cae-
tano um novo protocolo para 
cultos religiosos. A Instrução 
Normati va nº 2/2020 publica-
da pela prefeitura permite que 
os templos (de qualquer credo) 
possam funcionar com 50% da 
capacidade do local. Essa de-
cisão está baseada numa pes-
quisa feita pelo vereador Parra 
(Podemos - SCS) em 66 igrejas 
evangélicas, na qual 71% dos 
entrevistados disseram ser a 
favor dessa nova fl exibilização.

Outra medida dessa nova 

fl exibilização é o tempo limite 
de duração dos cultos, que 
passa de 1h30 para duas horas. 
"Nosso levantamento deu base 
para o prefeito Auricchio tomar 
essa decisão, pois consultamos 
os próprios interessados na 
questão", observa Parra justi fi -
cando que os líderes religiosos 
estão comprometi dos com a 
segurança dos fi éis. "Trata-se 
de uma fl exibilização com res-
ponsabilidade. Todas as regras 
sanitárias serão garantidas", 
completa.

A pesquisa do vereador 

também indica que 71% das 
igrejas de São Caetano já rea-
lizam cultos presenciais, fato 
que possibilita uma readequa-
ção mais tranquila. "Os tem-
plos têm um papel espiritual 
e social fundamental. Nesse 
momento, mais do que nunca, 
muita gente está passando por 
difi culdades, com depressão 
ou problemas psicológicos. 
Deste modo, ampliar o acesso 
das pessoas (com segurança) 
aos templos pode ser muito 
importante na vida das pes-
soas", fi naliza Parra.

Vereador Parra consegue nova
flexibilização de cultos religiosos

Novo protocolo
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Varal Burger lança promoção de 
aniversário e premia clientes

Varal Burger fica na Av. Goiás, 1.310, São Caetano
Informações, cardápio e delivery pelo WhatsApp: 9-7752-4271.
No almoço pelo iFood ou Rappi, e à noite, delivery próprio com
entrega até um raio de sete quilômetros.

Serviço

Driblar as adversidades eco-
nômicas geradas pela pandemia 
tem sido a tônica do empresa-
riado brasileiro, por isso o Varal 
Burger implantou medidas para 
que seus clientes possam conti-
nuar a degustar seus deliciosos 
hambúrgueres e com segurança.

São 14 suculentos lanches, 
entre eles um vegetariano e 
outro de frango, que podem 
ser degustados com a saborosa 
cherry limonade, ou chope tra-
dicional artesanal, ou um dos 

seis rótulos de cerveja, além de 
refrigerantes e suco de laranja.

O Varal Burger celebra um 
ano, dia 12 de outubro, e pre-
senteará seus clientes com 
prêmios. Para participar basta 
marcar quatro amigos, que 
não podem ser celebridades ou 
nomes repetidos, nos comentá-
rios do Varal Burger nas redes 
sociais e torcer.

Unir tecnologia ao universo 
gastronômico e seguir as reco-

mendações são regras essen-
ciais para superar o momento. 
“Implantamos medição de tem-
peratura na entrada, álcool em 
gel, funcionários de máscara, 
sachês de condimentos e es-
paçamento entre mesas, além 
de o atendimento ser feito por 
meio de tabletes que ficam nas 
mesas, e QR Code para coman-
da, assim o pedido é feito sem 
contato direto com o garçom”, 
explicam os sócios: Júnior Ma-

tos, Arthur Motta, Valmir Guer-
reiro e Magno Veloso.

Júnior mantém o otimismo. 
“A expectativa de retomada é 
boa, estamos tendo retorno 
positivo, que é crucial para 
continuarmos atendendo bem 
nossos clientes”. Com um nome 
que remete ao quintal familiar, 
o Varal Burger conquistou famí-
lias que se deliciam com seus 
lanches, já com versões dos 
hambúrgueres no prato.

Varal Burger segue todos os protocolos de prevenção ao contágio à covid-19

Moradores do Conjunto Re-
sidencial dos Radialistas coloca-
ram em circulação um abaixo-
-assinado que visa a devolver a 
eles a isenção do IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano).

O benefício havia sido con-
cedido por meio de uma lei e 
retirada por outra, para tê-lo 
de volta os moradores local 
circulam abaixo-assinado para 
ser entregue à Prefeitura so-
licitando sua aprovação. Com 
nome aprovado na convenção 
do Avante, em meados de se-
tembro, o candidato a vereador 
Sodré ingressou na causa para 
que os moradores conquistem 
novamente o benefício.

A primeira lei dava isenção 
para imóveis de até 50 metros 
quadrados, mas essa lei foi 
revogada e hoje os moradores 
têm que desembolsar um valor 
que não estava previsto. 

“A geração do passado que-
ria trabalhar para construir 
algo, ter uma casa, uma casa 
na praia, ter um patrimônio. A 
nova geração quer viver expe-
riências, por conta do acesso à 
informação, com a facilidade. É 

a tendência ter menos coisas e 
viver mais experiências, então 
as construtoras visam a proje-
tos de moradias menores”, ex-
plica Sodré, que finaliza ao dizer 
que: “acredito que foi seguindo 
essa tendência que nosso pre-
feito revogou a lei que concedia 
isenção para a cidade toda, po-
rém, vejo que temos que ter um 
olhar direcionado para as famí-
lias que mais precisam, como o 
Radialistas e outras moradias 
do município. Não podemos 
generalizar, temos que ter um 
olhar para o Radialistas e para 
regiões que mais sentiram com 
a pandemia”.

Irene A. Tomim, moradora 
do Radialistas e síndica do Con-
domínio Tamboatá, falou sobre 
os critérios. “Eu pedi, em 2019, 
que antigamente a lei dizia que 
quem tem mais de imóvel no 
município e até três salários 
mínimos, entrei porque tinha 
dois imóveis em Santo André, 
mas não tive a isenção, porque 
poderia ter somente um imó-
vel”, discorreu a síndica, que 
reivindica a isenção para todos 
os moradores do Radialistas.

Moradores do Radialistas 
lançam abaixo-assinado para 

volta da isenção do IPTU
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